



Matthias Maaß

Papierarbeiten aus der Sammlung Art-Transmitter

Einladung

Zur Eröffnung der
Ausstellung am Sonntag,
dem **15. März 2009**
um **11.00 Uhr** laden wir
Sie und Ihre Freunde
herzlich ein.

Galerie Torfhaus,
Westfalenpark Dortmund

Präsentiert von:



Wir vermitteln Kunst.



Matthias Maaß

Papierarbeiten
aus der Sammlung
Art-Transmitter

Diese Ausstellung wird
Ihnen präsentiert von
Art-Transmitter
Fon (0231) 39 98 04 93
info@art-transmitter.de
www.art-transmitter.de



Matthias Maaß, geboren 1958 in Heidelberg, ist nach seinem Abitur viel gereist und hat seine Eindrücke schon früh künstlerisch verarbeitet. In den 80er Jahren folgten zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen. Heute beeindrucken neben seinen seriellen Arbeiten wie „Cherie's-5000-Flaschen“ besonders seine ausdrucksstarken Portraits in Tusche und Aquarell auf Papier. Die vorwiegend kleinformatischen Bilder spiegeln mit ihrem leichten Strich innere Gefühlswelten wider, die den Betrachter gefangen nehmen. Matthias Maaß arbeitet schnell. In Sekunden bannt er skizzenhaft seine Eindrücke aufs Papier, die er gekonnt farbig oder monochrom ausarbeitet. Sanfte Verläufe stehen im Kontrast zu den oftmals groben Konturen der Tusche-linien.

Matthias Maaß ist ein Suchender, ein Forscher. Seine Bilder besitzen eine kontemplative Aura.

Die Ausstellung ist vom 15. – 23. März 2009
in der Galerie „Torfhaus“, Westfalenpark
Dortmund zu sehen.